

PRESSEMITTEILUNG

Neue Van-Gogh-Buslinie zwischen Amsterdam und Brabant

Busverbindung verbindet die Werke des Van Gogh Museums mit dem Van-Gogh-Erbe in Nuenen.

Gleichzeitig mit der Rückkehr der beiden gestohlenen Van-Gogh-Gemälde in das Van Gogh Museum – *Stürmische See bei Scheveningen* (1882) und *Die Reformierte Kirche in Nuenen* (1884/1885) – führen das Van Gogh Museum Amsterdam und Van Gogh Brabant eine tägliche Busverbindung zwischen Amsterdam und Nuenen ein. Besucher des Van Gogh Museums können so an nur einem Tag sowohl die Gemälde betrachten als auch die tatsächlichen Motive des gemalten Van-Gogh-Erbes in Nuenen besichtigen. Die Busverbindung wird ab dem 22. März mit einer täglichen Fahrt aufgenommen. Ab April werden die Fahrten am Wochenende angeboten.

Seit einigen Jahren schon zeigt sich nicht nur ein zunehmendes Interesse an den Gemälden Vincent van Goghs, sondern auch an dessen Leben und Erbe. Um den Besuch dieser oft weniger bekannten Orte zu ermöglichen, beschlossen die Brabanter Van-Gogh-Orte und das Van Gogh Museum, eine Kooperation einzugehen. Mit der Busverbindung und dem Kombi-Ticket können Van-Gogh-Liebhaber in Amsterdam ab sofort ganz unkompliziert das wunderschöne Erbe im *Van Gogh Village Nuenen* in der Nähe von Eindhoven in Nordbrabant kennenlernen. Denn in dieser Provinz wurde Vincent geboren und verbrachte er den größten Teil seines Lebens. Zudem schuf er hier auch ein Viertel seines gesamten Werkes. Die Bussverbindung ist das Ergebnis einer intensiven Zusammenarbeit zwischen den niederländischen Van-Gogh-Partnern und den Marketingorganisationen NBTC Holland sowie VisitBrabant.

Einzigartige Rolle Van Gogh Museum

Nicht nur die Aufnahme der Busverbindung ist einzigartig, sondern auch die Rolle des Van Gogh Museums innerhalb dieser Partnerschaft. Denn erstmals bietet das Museum ein Ticket für den Museumsbesuch in Kombination mit einem Erlebnisangebot in einer anderen Provinz an. Besucher, die ein Kombi-Ticket kaufen, fahren um 9.00 Uhr mit dem Reisebus von Amsterdam nach Nuenen und runden den Tag mit einem Besuch des Van Gogh Museums ab. Tickets sind ab EUR 99,- pro Person erhältlich und können im Van Gogh Museum sowie über Tour Company und internationale Buchungsportale wie Expedia, Viator und Get your Guide erworben werden. Wenn sich die Busverbindung als Erfolg erweist, möchte Van Gogh Brabant die Anzahl der Fahrten erhöhen und zudem auch weitere Van-Gogh-Orte als Ziel anbieten.

Zusätzliches Van-Gogh-Erlebnis

Mit der direkten Busverbindung und dem Kombi-Ticket wird der Museumbesuch – bei nur eineinhalb Stunden Fahrzeit – um ein zusätzliches Van-Gogh-Erlebnis ergänzt. Viele Orte in Brabant erinnern auch heute noch an Vincent van Gogh. Sie erzählen von seiner Kindheit, seine Jugend sowie seine Träume, Leidenschaften, Lieben und Erfahrungen. Entdecken Sie in Brabant beispielsweise, wo Vincent seinen ersten Zeichenunterricht erhielt und reisen Sie im Vincentre in Nuenen zurück in die Zeit Van Goghs. Ganze 23 Van-Gogh-Orte erinnern in Nuenen an Van Gogh – 14 davon wurden von ihm selbst gemalt oder gezeichnet. An den übrigen Orten befinden sich Denkmäler oder Gebäude mit besonderer Bedeutung. So auch der Van Gogh-Roosegaarde Radweg. Vom Gemälde Sternennacht inspiriert, entwarf der Künstler Daan Roosegaarde einen Weg, der mit Tausenden eingelassenen speziellen Steinchen in der Dunkelheit funkelt.



Hinweis für die Redaktion – nicht für die Veröffentlichung

Für weitere Informationen zu dieser Pressemitteilung wenden Sie sich bitte an Tamara Ernst –
Telefon: +31 6 24 36 09 29 | E-Mail: tamaraernst@visitbrabant.nl. Haben Sie Interesse daran, am
30. März bei der ersten Fahrt zu Vincent's Homeland dabei zu sein? Schicken Sie mir dann bis
spätestens zum 27. März eine E-Mail. Selbstverständlich steht der Bus auch nach diesem Datum für
derartige Kombi-Besuche zur Verfügung!

Über Van Gogh Brabant

Mit Van Gogh Brabant haben vier Organisationen des Van-Gogh-Erbes in Brabant (*Van Gogh Village*
in Nuenen, *Vincent's Tekenlokaal* in Tilburg, die Van-Gogh- Kirche in Etten-Leur, das *Vincent van
GoghHuis* in Zundert sowie *Het Noordbrabants Museum* in 's-Hertogenbosch) ihre Kräfte gebündelt,
um das kulturelle Erbe Vincent van Goghs in Brabant zu erhalten und zu teilen. Zudem intensiviert
Van Gogh Brabant die Zusammenarbeit mit Van Gogh Europe. Diese internationale Kooperation
zwischen den Niederlanden, Belgien und Frankreich setzt sich für den Erhalt sowie einen größeren
Bekanntheitsgrad des Van-Gogh-Erbes ein.

Über Van Gogh Museum

In the new layout, you step directly into Van Gogh's world. You obviously see his masterpieces, but
also his drawings and letters. You discover the ideas and ambitions behind his art. Van Gogh
experienced life and the world intensely and wanted his art to portray the great themes of life, such as
anxiety, suffering, love and hope. You follow the on-going search of an artist who was constantly trying
to improve himself. In this way, you get a new view of an artist you thought you knew.